

# **小城市立三日月中学校** 第1号 令和5年 4月19日 --- 文責 校長 藤瀬 秀隆

# 若竹

## 〈学校教育目標〉

「**夢に向かい主体的に学び、行動できる生徒の育成**」 ~夢・自信・チャレンジ三中~

### □ご挨拶

4月も後半に入り、春の日差しが日増しに強くなり、 初夏を思わせるような時節となってきました。本校においては、新年度のスタートを祝うような晴れやかな日よりの中、7日(木)に始業式、11日(火)に入学式を開催いたしました。いよいよ令和5年度の三日月中学校がスタートしました。私は、校長として3年目の勤務となりましたが、コロナ感染対策が新たな局面を迎え教育活動の制限緩和が進んでいく中で、新たな三日月中スタイルを作り上げていきたいとの新鮮な気持ちになっています。

今年度の学校テーマは

「夢に向かい主体的に学び、行動できる生徒の育成」 ~夢・自信・チャレンジ三中~

です。このテーマは3年目となりますが、今年度は特に「チャレンジ」に重点を置き、三日月中学校の伝統に斬新な1ページを記していきたいと考えています。

今年度も保護者の皆様、地域の皆様のご協力、ご支援 をよろしくお願いいたします。

#### □新しく赴任された先生の紹介

4月7日(金)に赴任式を行い、今年度、新しく三日 月中学校で勤務して頂くことになった教職員を紹介しま した。

教 諭 内川 芳枝(英語)

教 諭 森崎 貴広 (国語)

教 諭 丸田 悠翔(社会)

教 諭 材木 心 (理科)

講 師 満岡 優太 (数学)

学校図書館司書 入田 華苗

子どもサポーター 井手 康博

学校生活支援員 宮﨑 由香

スクールサポーター 服部 善信

スクールソーシャルワーカー 髙山 理恵

新採指導 水田 昌子

新採指導 水町 典子

## □第76回入学式(式辞より抜粋)

入学にあたり、中学校生活を送っていく上で、大切にしてほしい「3つの言葉」について話をします。この3つの言葉は、三日月中学校の今年度の学校スローガンに掲げている言葉です。

一つ目の言葉は「夢」です。先月開催されたWBC世界野球大会で活躍したヌートバー選手は9才のころからお母さんの母国である日本の代表としてWBCに出場したいという夢を人前でも語っていたそうです。それが現実となり、私たちに大きな感動を与えてくれました。夢を持っていれば、目標ができ、達成するための努力が楽しくなり、毎日の生活が充実してきます。ぜひ、自分の心に将来実現したい夢をもちながら中学校生活を過ごし

てください。

二つ目の言 葉は「自信」で す。自分がや っていること に対して、不



安をもったり、弱い気持ちになったりすることは普通にあります。その不安を自信に変えていくには、一つ一つの経験の積み重ねが大事です。中学校では、勉強はもちろん、たくさんの活動を経験していきます。体の成長とともに、心も大きく成長していって欲しいと思います。

そして、3つ目はチャレンジです。皆さんには一人ひとり、誰にでも大きな可能性があります。自分には無理だと思わずに、やりたいこと、興味がある事に、ぜひ、チャレンジしてください。

## □主な行事(変更する場合があります)

#### 【4月】

2 1 日 (金) 内科検診 (3年)

26日(水)内科検診(1年)

#### 【5月】

9日(金)内科検診(2年)

11日(木)眼科検診

12日(金)心臟検診(1年) 体育大会結団式

18日(木)振替休日(20日分)

20日(土)体育大会練習・準備

21日(日)第60回体育大会

22日(月)振替休日(21日分)

25日(木)耳鼻科検診

30日(火)耳鼻科検診

#### □登下校時の安全について

小学校、中学校の入学式が終わり、新小学1年生、新中学1年生の登校が始まりました。中学1年生は、これまで小学校へ通っていた通学路と同じ道だと思いますが、自転車で登校する生徒も多く、不慣れなことも多いと思います。北門の横断歩道で、安全指導(あいさつ運動)をしていますが、自転車の運転に慣れていない様子もうかがえます。例年、1年生の登下校時での事故や負傷が発生していますので、下記の点について、ご家庭でもお声かけをよろしくお願い致します。

- ○歩道は歩行者が優先です。歩行者を追い越すとき には、十分に気をつけ、場合によっては、自転車 を降りて、歩行者を追い越すこと。(例年、自転 車と小学生との接触事故が発生しています。)
- ○ゴム紐は、しっかりと結び、緩まないようにして おくこと。(荷物が落ちたり、ゴム紐が車輪に巻 き付いたりして自転車が破損するケースがあり ます、)
- ○狭い道路で車とすれ違う時、川や田畑に落ちないように、十分気をつけること。(自転車を降りて、車が通り過ぎるのを待つことも安全確保につながります。)

※道路交通法の改正により、令和5年4月1日から、

年齢に関係なく、自転車を利用する全ての人にヘルメット着用が努力義務化されます。登下校時はもちろんですが、登下校以外に自転車を利用する場合についても、ヘルメットを着用するように保護者様からお声かけいただければ幸いです。よろしくお願い致します。

# □令和5年度生徒指導の重点取り組み

本校の学校目標「夢に向かい主体的に学び、行動できる生徒の育成」を実現するため、生徒指導の重点取り組みとして3つの柱を立てています。

挑戦・友情・感謝 ~みんなで成長しよう~

【挑戦】様々なことに対して自分で目標を立てて挑 戦する。

【友情】自分を大切にし、周りの人のことを大切に する。

【感謝】ありがとうの気持ちをもち、言葉や行動で 積極的に伝える

これらを三日月中全体で目指していくことで個人としての成長に加え、集団としての成長に つながると考えています。保護者の皆様、地域の皆様方と協力し合いながら取り組んでいきたいと考えていますので、ご協力をよろしくお願い致します。

## □コロナウイルス感染拡対策について

文部科学省の通知により、本校では4月から「生徒及び教職員については、学校教育活動に当たって、マスクの着用を求めないことを基本とする」としています。始業式、入学式後の生徒達の状況は、多くの生徒がマスクを付けた状態で授業を受けていますが、マスク着用は、個人の判断を尊重しますので、学校としては、マスク着用や着脱を強要することがないように致します。生徒間でもマスク着用の有無による差別・偏見がないように指導していきますので、保護者様のご理解をよろしくお願い致します。